

Қазақстан Республикасы, 010000,
Астана қ., Қабанбай батыр даңғылы, 19
тел.: +7 (7172) 555145
факс: +7 (7172) 243232

Республика Казахстан, 010000,
г. Астана, пр. Кабанбай батыра, 19
тел.: +7 (7172) 555145
факс: +7 (7172) 243232

19, Kabanbay batyr Ave., Astana,
010000, Republic of Kazakhstan
tel.: +7 (7172) 555145
fax: +7 (7172) 243232

№

32-18/493 от 22 января 2016 г.

**АО «Казахстанская фондовая
биржа»**

050040, г. Алматы, ул.
Байзакова,
280, северная башня МФК
«Алматы Тауэрс», 8-й этаж;
Телефон: +7 (727)237 53 00
Факс: +7(727)296 64 02, 250 77
79

Настоящим АО «КазТрансОйл» информирует о том, что 22 января 2016 года международное рейтинговое агентство Moody's Investor Service поставило на пересмотр с возможностью снижения рейтинги 32-х нефтяных и нефтесервисных компаний региона ЕМЕА (Европа, Ближний Восток и Африка), включая АО НК «КазМунайГаз» и АО «КазТрансОйл».

Приложение: 1) пресс-релиз на русском языке – 1 стр.,
2) пресс-релиз на английском языке – 1 стр.

**Заместитель генерального директора
по экономике и финансам**



А. Нусупова

Исполнитель:
Досанова И.
т. 555690

22 января 2016 года международное рейтинговое агентство Moody's Investor's Service поставило на пересмотр с возможностью снижения рейтинги 32 нефтяных и нефтесервисных компаний региона ЕМЕА (Европа, Ближний Восток и Африка), включая АО НК «КазМунайГаз» и АО «КазТрансОйл»

В связи с тем, что нефтяные цены существенно снизились за последнее время и достигли минимальных отметок более чем за десятилетие, Moody's поставило на пересмотр с возможностью снижения рейтинги 32 нефтяных и нефтесервисных компаний региона ЕМЕА (Европа, Ближний Восток и Африка), включая АО НК «КазМунайГаз» и АО «КазТрансОйл».

Текущий рейтинг АО «КазТрансОйл» Ваа3.

On January 22, 2016 International rating agency Moody's Investor's Service placed the ratings of 32 integrated oil, exploration and production , and oilfield services companies in the EMEA region (Europe, Middle East and Africa) on review for downgrade, including JSC NC "KazMunayGas" and JSC "KazTransOil"

Due to the deterioration of oil prices not seen in a more than a decade, Moody's placed the ratings of 32 integrated oil, exploration and production , and oilfield services companies in the EMEA region (Europe, Middle East and Africa) on review for downgrade, including JSC NC "KazMunayGas" and JSC "KazTransOil"

Current rating of JSC "KazTransOil" is Baa3.